

Un deseo del Papa: 24 horas para combatir la indiferencia

"Dios rico en misericordia", es el lema de la jornada de oración y confesión "24 horas para el Señor", al que se refiere el Papa Francisco en el mensaje para la Cuaresma 2015. Se celebrará en todo el mundo los días 13 y 14 de marzo.

09/03/2015

“No olvidemos la fuerza de la oración de tantas personas -escribe el Papa en el mensaje para la Cuaresma 2015-. La iniciativa 24 horas para el Señor, que deseo que se celebre en toda la Iglesia — también a nivel diocesano — en los días 13 y 14 de marzo, es expresión de esta necesidad de la oración”.

El Papa Francisco presidirá una liturgia penitencial en la Basílica de San Pedro, el viernes 13 de marzo, demostrando así que el sacramento de la Reconciliación está en el centro del camino de la Nueva Evangelización en toda la Iglesia.

Organizada por el Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización, ha preparado un subsidio que ofrece indicaciones para la liturgia, junto a algunas sugerencias para la reflexión

personal y la preparación al Sacramento de la Reconciliación.

En el mensaje para la Cuaresma 2015, Francisco insiste en la necesidad de combatir la indiferencia: "También como individuos tenemos la tentación de la indiferencia. Estamos saturados de noticias e imágenes tremendas que nos narran el sufrimiento humano y, al mismo tiempo, sentimos toda nuestra incapacidad para intervenir. ¿Qué podemos hacer para no dejarnos absorber por esta espiral de horror y de impotencia?".

Y sugiere dos medidas para superar la indiferencia: la oración y los gestos de caridad: "En primer lugar, podemos orar en la comunión de la Iglesia terrenal y celestial. No olvidemos la fuerza de la oración de tantas personas. La iniciativa 24 horas para el Señor, que deseo que se celebre en toda la Iglesia —también a

nivel diocesano—, en los días 13 y 14 de marzo, es expresión de esta necesidad de la oración".

Enlaces con recursos para participar y difundir #24horasparaelSeñor

Página oficial de la iniciativa 24 horas para el Señor (Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización)

Un deseo del Papa: 24 horas para combatir la indiferencia: página web con recursos.

Guía visual de la Confesión.

¿Por qué confesarnos?: Explicación en la página web de San Josemaría.

La Confesión: motivos y recursos en la página del Santuario de Torreciudad.

Descargar los infográficos sobre la Confesión en otros idiomas.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/
24horasparaelsenor/](https://opusdei.org/es-pe/article/24horasparaelsenor/) (08/02/2026)